

BRIMOB

Patroli Someah/KRYD Polsek Pagelaran di Rokoh Agama DKM Al Falah

Cianjur - CIANJUR.BRIMOB.NET

Oct 27, 2023 - 16:13



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Pagelaran, dalam upayanya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, terus melaksanakan program Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Pada hari Jum'at, 27 Oktober 2023, Ipda Wikatmono Kanir Bimmas Polsek Pagelaran memimpin patroli ini dengan mendatangi rokoh agama DKM Al Falah di Kampung Pasar,

Desa Sindangkerta, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur.

Rokoh agama DKM Al Falah adalah pusat kegiatan keagamaan dan sosial masyarakat di wilayah ini. Melalui patroli ini, polisi berupaya mendekati komunitas agama dan memberikan pesan kamtibmas yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut. Pesan-pesan yang disampaikan mencakup pencegahan tindakan kriminal, pentingnya melaporkan aktivitas mencurigakan, serta upaya bersama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, menjelaskan bahwa patroli semacam ini adalah bagian dari komitmen Polsek Pagelaran untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Ia menyatakan, "Kami senantiasa bekerja untuk menciptakan hubungan yang baik dengan masyarakat, termasuk komunitas agama. Kami ingin memastikan bahwa wilayah ini tetap aman dan damai."

Upaya polisi dalam mendekati rokoh agama dan komunitas keagamaan memperoleh apresiasi dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan yang melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana mengatakan. "Kami mengapresiasi Polsek Pagelaran atas upaya terus-menerus mereka dalam membangun keamanan bersama dengan masyarakat," katanya.

Patroli Someah/KRYD di rokoh agama DKM Al Falah adalah salah satu contoh nyata dari bagaimana kepolisian daerah bekerja keras untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya sambil membangun hubungan yang kuat dengan komunitas agama. Semoga upaya seperti ini dapat terus meningkatkan rasa aman dan keharmonisan di Cianjur.